
第４回安曇野市消防委員会 会議概要 

１ 審議会名  安曇野市消防委員会  

２ 日  時  平成２４年８月２３日 午後６時３０分から午後７時３０分まで  

３ 会  場  豊科総合支所 コミュニティー消防センター  

４ 出 席 者  中野博夫委員長、小林光男委員、二木弘委員、宮澤一雄委員、高橋博明委員、 

  金盛順一委員、丸山重隆委員、丸山一雄委員、鈴木清富委員、片桐久夫委員、 

  寺畑佳司委員、小林満副団長、鳥羽昌弘副団長、松田政治郎副団長、平倉儀明副団長 

５ 市側出席者 危機管理室長、室長補佐、古籏企画員、臼井主査 

６ 公開・非公開の別  公 開  

７ 傍聴人 ０人    記者 ０人  

８ 会議概要作成年月日     平成２４年８月２４日  

協  議  事  項  等 

１ 会議の概要 

  １ 開  会 

  ２ 委員長あいさつ 

  ３ 会議事項 

    １）第二次中間答申について 

    ２）今後の取り組みについて 

    ３）その他 

  ４ 閉会 

 

２ 審議概要 

  １）第二次中間答申について 

室長補佐  ：７月３１日に「安曇野市消防委員会第二次中間答申～分団・部の再編成について～」を、市

長へ提出した。このことを踏まえて、第７分団が管轄する上生野区・潮区・潮沢区・木戸区

へそれぞれ出向いて、第７分団の再編成についての説明会を９月から１０月に実施する予定

である。説明会の結果は、後日、消防委員会の席上で報告する。 

鳥羽副団長 ：過去に、第７分団第２部と第３部は団員がいなくて出動ができないということがあった。現

在では、「第７分団」として第１部・第２部・第３部が一緒に消防活動を行っており、違和感

はない。 

２）今後の取り組みについて 

室長補佐より、平成２１年１月３０日付け「諮問書」を基に、これまでの答申の進捗状況を説明。 

中野委員長 ：市長へは、諮問書記載の８項目中４項目しか答申できていない。残る４項目は難しい課題で

はあるが、市消防団副団長の意見を聴きながら今後も審議を進めていきたい。 

   

松田副団長 ：新入団員の勧誘が、もう限界にきている。団員の人数が減り、災害時に活動ができなくなる

おそれがある。どうすれば団員確保できるか、教えてほしい。 

丸山重隆委員：消防団員に何か優遇しないと確保できないのではないか。 

室 長   ：消防団員への優遇の取り組みをしている自治体があるので、参考にしつつ策を練りたい。 

 

３）その他 

危機管理室より 

    ・９月２日実施の安曇野市総合防災訓練について 

    

※次回の消防委員会は、１０月に開催することとした。 

以上 

 

様式２ 


